

Couper les cheveux à la pleine lune les rendrait plus beaux



■ Les clientes sont convaincues que leurs cheveux poussent plus vite et sont plus éclatants. De g. à d. : Lay, Mike Julliard et Suzanne. Photo Joseph-René Mellot

Le délai est désormais de deux mois si vous voulez être le ou la cliente privilégiée qui bénéficiera d'une coupe de cheveux, un soir de pleine lune, entre 18 h 30 et 21 heures, une coupe de champagne bio à la main ! Mike Julliard, coiffeur branché du salon Lounge cut, implanté 16 place Maréchal-Lyautey, a lancé l'idée en décembre dernier.

Si les hommes viennent surtout pour y boire une coupe

de champagne, les femmes, plus terre à terre, sont convaincues que leurs cheveux poussent plus vite et sont plus éclatants ! Et pour preuve, celles qui ont déjà essayé reviennent vers leur ami Pierrot, transformé en coiffeur.

L'opération baptisée « Full Moon Cut » semble avoir de beaux jours devant elles, pour ne pas dire de clairs de lune ! ■

www.loungecut.fr